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Liebe Schülerinnen und Schüler, 

liebe Eltern, 
 

zu Beginn des Schuljahres wünschen wir einen guten Start und ein erfolgreiches Jahr.  
 

Personal 

Wir freuen uns, dass wir mit einem gut aufgestellten Lehrerkollegium in das neue Schuljahr starten 
können. Wegen der Rückkehr unserer „Stammlehrkräfte“ und Frau Windmann als weitere Lehrerin 
an unserer Schule mussten uns die Vertretungskräfte Frau Klanert und Herr Karsifi mit Ende des 
Schuljahres leider verlassen. Bereits einige Wochen vor Schuljahresende gab es Änderungen in der 
Schulleitung: Herr Gehl hat unsere Schule verlassen.  

 

Größere Klassen 
Mit Beginn dieses Schuljahrs setzen wir eine Vorgabe des Ministeriums für Schule und Bildung um: 
Zugewanderte Schülerinnen und Schüler werden den Regelklassen zugewiesen und nehmen dort am 
Unterricht teil. In einzelnen Stunden erhalten sie Sprachförderunterricht in Gruppen. 
Diese Regelung ersetzt unsere bisherigen Vorbereitungsklassen (Auffangklassen).  
 

 

Kopierkosten 
Zur Deckung der Kopierkosten sind wir auf den von unserer Schulkonferenz beschlossenen  
Eigenanteil von 8 Euro angewiesen. Geben Sie dieses Geld Ihrem Kind bitte umgehend mit. 
Ebenfalls sammeln die Klassenleitungen 5 Euro für den Schulplaner ein, der verbindlich für alle 
Schülerinnen und Schüler unserer Schule erforderlich ist. 

 

 

Schulbücher und Unterrichtsmaterialien 
Ein Teil der Schulbücher muss von den Eltern selbst finanziert werden. Wer hierzu nicht die Schule 
beauftragt hat, ist für die Beschaffung selbst zuständig. 
Eine Auflistung der Bücher sowie der erforderlichen Materialien ist auf unserer Homepage zu finden. 
 

Förderverein 

Nachdem unser erster Jahrgang seit Schulgründung unsere Schule im Sommer verlassen hat, steht 
auch im Förderverein ein großer Umbruch bevor. Der gesamte Vorstand muss neu besetzt werden. 
Ein Förderverein ist sehr wichtig für die finanzielle Ausstattung der Schule und für das Schulleben. 
Es ist uns ein großes Anliegen, mit der Bereitschaft von Eltern, den Förderverein bestehen zu 
lassen. Wir bitten deshalb alle Eltern, uns bei den Neuwahlen zu unterstützen. Wenn wir Ihre 
Bereitschaft erreichen können, würden wir uns vorab über eine Rückmeldung freuen. 

 

Termine 
Wir verweisen auf unsere Homepage mit der Terminübersicht für dieses Schuljahr. Auf das Elternforum 
am 20.09. weisen wir schon jetzt gerne hin. Die Schulsozialarbeiterinnen werden gesondert einladen. 
 

Renovierungen/Neubau 
Die Renovierung beider Sporthallen ist so gut wie abgeschlossen. Auch der Neubau nimmt Formen 
an. Die Bauarbeiten liegen im Zeitplan.  

 

Arbeitsgemeinschaften am Freitag 
Neu in diesem Schuljahr ist ein zusätzliches Angebot zur freiwilligen Teilnahme am Freitag nach der 
vierten Stunde. Die Schülerinnen und Schüler können aus musischen, kreativen und sportiven 
Angeboten wählen.  
 

Skifahrt 
Gerne möchten wir in diesem Jahr wieder eine Skifahrt anbieten. 
Voraussetzung wird hierzu die Teilnahme an einer Skifahr-AG sein. Am ersten Freitag in diesem 
Schuljahr findet nach Unterrichtsschluss eine Info-Veranstaltung hierzu statt.  

 
____________________ 

Christian Pätzold 
(Schulleiter) 

 ____________________ 
Henrike Nolte 

(stellvertretende Schulleiterin) 
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